



1) Bienvenue !

Bienvenue sur cette toute première édition !

L'objectif de ce format est de partager notre quotidien et la dynamique des projets que nous poursuivons à l'IME-SESSAD Pays de Colmar.

Que vous soyez parents, professionnels, amis, partenaires, fournisseurs,... ce support est l'occasion de créer davantage de liens entre nous.

N'hésitez pas à nous contacter si vous aviez une idée de nom pour notre « gazette » !

2) Vœux à l'ensemble du personnel

Le 9 janvier, les 128 professionnels de l'IME-SESSAD Pays de Colmar étaient invités pour notre première réunion générale de 2024. Le Directeur a fait part de ses traditionnels vœux, et a réitéré ses félicitations aux équipes pour le travail accompli !

M. DEPIERRE-BASSANELLI a également rappelé 2 projets phares pour l'année 2024 :

- La réécriture du Projet d'Etablissement
- La mise en œuvre d'un Dossier de l'Usager Informatisé (DUI)



3) Quelques nouvelles !

Les 10 et 11 janvier était lancé le **Dossier de l'Usager Informatisé (DUI)**. L'ambition de l'association est de munir tous ses établissements de cet outil. L'objectif est de rassembler en un endroit unique, dématérialisé et protégé, toutes les données relatives à chaque bénéficiaire. Nous reviendrons vers vous en détails au plus tôt et individuellement.



C. RIEBER (Directrice Administrative Développement et Communication—ARSEA), B. DEPIERRE-BASSANELLI, Marie-Noëlle MEYER (Secrétaire Artistes) et Patricia WAGNER (RAG)

Depuis décembre 2023, notre **Cellule Qualité – Promotion de la bien-être et des recommandations de bonnes pratiques professionnelles (RBPP)** de la HAS a été déployée au regard de l'ambition de l'ARSEA d'apporter un accompagnement de qualité aux jeunes, à leurs familles et des conditions de travail optimales aux professionnels. La cellule à destination exclusive des professionnels de l'IME-SESSAD, pourra proposer aux professionnels des pistes de réflexions et formuler des propositions suite à l'analyse des fiches événements indésirables. Elle aura à cœur de promouvoir la bien-être, la charte associative ainsi que les RBPP.



De gauche à droite : Stéphanie SCHAEIGIS-HACHET (Infirmière), Raphaël ALLIMANN (RAQ), Yanou VAN OYEN (Psychologue), Lucie FUCHS (Assistante de service social). Manque Annabelle STEIB (AMP) sur la photo



De gauche à droite : C. KUHLMANN (Société OSCAR), Y. WEBER et J.-L. BALDECK (Alsacienne de Restauration), Raphaël ALLIMANN (RAQ)

La santé alimentaire est une des préoccupations majeures de l'ARSEA. L'association a diligenté un audit des cuisines afin de mettre à jour le **Plan de Maitrise Sanitaire**. Cet audit permet de veiller au bon équilibre alimentaire de nos assiettes, et à la confection dans des conditions optimales.



Le chiffre du mois : 4

Un 4e véhicule 9 places stationné aux Catherinettes a rejoint la flotte pour accompagner nos jeunes et nos professionnels dans leurs déplacements vers davantage d'inclusion !

Le 17 janvier, l'Association de parents et amis Mille Couleurs organisait une après-midi récréatif « **Galettes des rois et jeux en bois** » sur le site des Catherinettes. Petits et grands ont pu partager un beau moment de complicité et de bonne humeur ! Merci encore !



Photos fournies par l'Association Mille Couleurs





De gauche à droite : Alicia, Corentin et Kelian en plein croquis pour leur planche de BD



C'est avec une grande fierté que les jeunes du groupe Arts Visuels de l'IME-SESSAD PAYS DE COLMAR « site les Artisans » vous annonce sa **victoire au concours du festival de BD d'Angoulême 2024 !!!** Cécilia, Corentin, Kelian, Alexis, Mathis, Abdel, Jules et Erwan ont conjugué leur talent et leur imagination dans un même élan créatif pour donner naissance à une BD dont le thème imposé était « **Chouette, on y va !** ».

Le collectif a développé un univers en fonction de cette thématique via un travail d'écriture des croquis...



Le moindre détail a demandé un travail de recherche et d'exploration graphique ! Nous pouvons saluer le dynamisme de cette équipe d'artistes et son imaginaire débridé ! Le récit nous conduit sur le thème de la liberté, des contraintes auxquelles échapper et de la coopération pour réaliser nos rêves. Si vous appréciez ces réalisations et l'expression de cet univers atypique, d'autres expositions et expérimentations culturelles et artistiques vous attendent ! Vous trouverez sur le site d'Hippocampe le lien relayant le prix du collectif : <https://www.hippocampe-culture.fr/hippocampe-collectif/>. Une remise de prix officielle aura lieu en février 2024.

Alexandra PELLICIA et Gino FABRO, Encadrants du Projets

Les jeunes des Artisans et du Lycée Saint-Jean



La classe de première ASSP du Lycée Saint-Jean a eu le plaisir de recevoir 16 élèves de l'IME-SESSAD-Pays de Colmar du site les Artisans durant deux après-midis de partage : **les jeunes des Artisans partageant leurs savoirs dans le domaine de la cuisine, et les jeunes du Lycée dans le domaine de l'aide à la personne.**

« Nous avons aussi préparé des galettes des rois aux pommes dans leur cuisine pédagogique. Ensuite, nous avons pu aller dans la salle des soins pour faire les changes sur des mannequins qui ressemblaient à des personnes âgées. Nous avons apprécié ces moments d'échange, parce qu'on a travaillé ensemble avec les lycéens, des autres jeunes de nos âges. » *Les élèves des Classes Aventure'in et Sésame.*

Un beau moment de partages de compétences et de rencontre de l'autre !

Le 24 janvier, les professionnels de l'IME-SESSAD site Catherinettes, étaient invité à présenter l'utilisation du **robot NAO**, lors d'une soirée organisée par Le Lions Club Colmar Doyen Bartholdi, qui a soutenu l'achat du robot. NAO est présent sein du **groupe Saturne** depuis 2022 et sert de nouveau média aux professionnels pour l'épanouissement des jeunes. Les professionnels de Saturne ont pu remercier Le Lions Club Colmar Doyen Bartholdi et échanger sur les bienfaits de NAO au sein du groupe.



Sophie BEAUCHET-ZIEGLER (à droite) et Maëva ECKES (à gauche), responsables du groupe Saturne, en présentation devant le collège du Lions Club

4) Focus sur un professionnel : Nathalie LERCH, Cuisinière aux Artisans

Nathalie LERCH, second de cuisine, est arrivée sur le site des Artisans début janvier !

Elle travaille pour l'Alsacienne de restauration. Nathalie, d'origine italo-alsacienne, aime cuisiner des **produits frais et de saison**, particulièrement dans la cuisine traditionnelle ! Bienvenue à elle dans l'environnement des Artisans ! D'entrée en fonction, Nathalie a déjà été mise à rude épreuve, en participant à l'audit cuisine des Artisans le 25 janvier qui s'est tenu dans la foulée de celui des Catherinettes, le 12 janvier. Bienvenue à elle !



5) A venir ...

La semaine des parents et des proches est fixée du **18 mars 2024 au 22 mars 2024**. Le programme sera envoyé aux proches début du mois de mars au plus tard.

Si vous avez des informations, des suggestions, des remarques (et encore mieux : des photos !), contactez Gaetan ERNOTTE au 06.82.16.56.36 (ou par mail gaetan.ernotte@arsea.fr)

Imprimé par nos soins, ne pas jeter sur la voie publique